

Vom 15 bis 17 August 3 Tage nach Guebwiller

Liebe Mitglieder,

Für unsere Tour im August haben wir uns für das Elsass entschieden (ab Bascharage +/- 350 km).

Das Elsass ist eine historische Region in Frankreich. Es handelt sich um eine Region, die sich aufgrund ihrer wunderschönen Landschaften und gut ausgebauten Straßen hervorragend für Motorradtouren eignet. Tatsächlich gibt es im Elsass viele schöne Orte, die sich perfekt für Motorradtouren eignen. Von Frühling bis Herbst strömen Motorradfahrer in diese Region, um von der Welt abzuschalten und sich mit ihrer Maschine wiederzufinden. Ob Anfänger, Fortgeschrittene oder Profis - das Elsass zieht alle Motorradfahrer an.

Unser Basishotel während unseres Aufenthaltes ist das « Hôtel de l'Ange »

<https://www.hotel-ange.fr/>

Preise für 2 Nächte inklusive Frühstück

Doppelzimmer: 260,00 €

Einzelzimmer: 200,00 €

Touristenabgabe pro Tag/Person 1,87 €

